

Voici mon rapport sur le concours de Noël.

Ce dernier s'est déroulé le samedi 14 décembre 2019. Nous avons eu 62 gymnastes inscrits. Tout s'est très bien passé. De nouvelles activités ont été présentées et c'est avec beaucoup d'enthousiasme et de motivation que les enfants les ont accueillies.

L'équipe du matin tient à remercier les VT pour la tenue du repas de midi, Anita pour les cornets et notre cher Père Noël pour la remise des prix. De plus, nous remercions Amélie et Benjamin de nous avoir coaché pour notre première année.

Il s'agissait de notre première année, certes certaines choses sont encore à voir pour les années prochaines, mais nous nous réjouissons de retrouver tous les enfants en 2022.

Nathan Wagnières, Lucyl Vulliemin et Sélène Vulliemin